



# チャレンジ！一歩前へ

郡山市立橋小学校  
学校だより No.70  
令和7年 3月17日  
文責：校長 酒井 健

## ◇今年度最後の「PTA常任委員会」が行われました。

3月14日(金)に、集会ホールで「PTA常任委員会」が行われ、PTA本部役員、学年委員、専門委員の皆様方に出席していただき、今年度のPTA活動の成果と課題、及び来年度のPTA活動の見通しなどについて話し合いをいたしました。今年度、各学年で学年委員の皆様が中心となり「学年行事」ができたことは、本当によかったと感じています。子どもたちにとっても、楽しい有意義な時間となりました。全学年の皆様、あらためて感謝申し上げます。役員の皆様方、一年間、本当にありがとうございました。



## ◇「常任委員会」終了後、校長室で花束贈呈がありました。

「常任委員会」終了後、校長室にて本部役員・協力会役員の中で、役職を退任する方、そして橋小学校を退官される方への花束贈呈がありました。

### 【役職退任】

協力会会長 町田 敦 様  
PTA会長 勅使河原正憲 様

### 【橋小退官】

庶務 関根 美香 様



長い間、橋小学校の子どもたちのために、そしてPTAのためにご尽力いただきまして、本当にありがとうございました。

### 校長のひとりごと

金曜日の夜、3階の集会ホールで常任委員会が行われていた時、方角でいうと東側に、大きなお月様が現れました。ちょうど、私が座っていた場所から真正面に見え、感動的でありました。決して見惚れていたわけではありません。会議の内容は、しっかりと頭の中に入っていました。

この写真は、すべて終了したあと、中庭から撮影したものです。見事なお月様でした。皆様は、ご覧になりましたか？

ところで、橋小学校の素晴らしいところは、たくさんありますが・・・その一つは、保護者の皆様の『橋 愛』だと感じています。お子様を大事にされている、橋小学校へのご協力体制がしっかり整っている、学校への惜しみない愛情が満ち溢れている・・・常任委員会でも、その一端が感じられました。保護者の皆様、今年度一年間、本当にありがとうございました。皆様の深い愛情で育まれた子どもたち、全校生は、今年度も健全に成長し、橋小学校の新たな伝統を築いてくれました。心から感謝申し上げます。今後とも、何とぞよろしくお願いいたします。

いよいよ、今週で第3学期、そして令和6年度の登校日は終了となります。早いものですね。登校日は明日からで3日となりました。

19日には、広報委員会の皆様が熱心に作成してくださいました「橋小学校会報」が配付されます。盛りだくさんの内容となっています。どうぞご覧ください。一つ、お詫びがございます。1ページ目に「校長あいさつ」を載せていただきました。顔写真・・・25年ほど前の写真を使ってしまいました。最後の最後、笑ってお許しいただければ幸いです。

